

Semana Santa. Lunes Santo. Besamanos de M^a Stma. de la Amargura y Besapies del Cristo de las Lluvias

El lunes, como ya se realiza desde hace años en la ermita del Santísimo Cristo de las Lluvias, a partir de las seis y media de la tarde tuvo lugar el Besamanos de María Santísima de la Amargura, así como el Besapies del Santísimo Cristo de las Lluvias.

Como ya ocurre todos los años, la ermita fue testigo del paso de muchísima gente que quería estar en este día en la ermita, así como participar en el Besamanos y también en el Besapies.

Mas tarde, y después de trasladar la imagen de cristo crucificado, desde la parroquia de S. Pedro Apóstol, hasta la ermita, siempre acompañados por la banda de tambores y cornetas, la imagen de M^a Santísima de la Amargura, acompañada de muchísima gente, fue trasladada a la Parroquia de la Inmaculada donde, acto seguido, tuvo lugar la Oración de los Jóvenes para, a continuación, trasladar por las calles de Mengíbar , la imagen del Cristo, así como la de María, hasta la Parroquia de S. Pedro Apóstol.

Debido a la gran cantidad de fotos que tengo, así como a la larga duración del vídeo, os lo voy a subir en dos partes. La primera hoy, y la segunda lo haré mañana que ya la tendré terminada.

Especialmente dedicada a los ausentes, para que nunca sean "forasteros" allá donde se encuentren. Un abrazo para ellos.

FOTOS VÍDEO